

25 Aniversario de Saiolan e inauguración de sus nuevas instalaciones.

25/11/2010

Saiolan, (Actividades empresariales experimentales), así se definió inicialmente la idea que surgió en el seno del profesorado de Eskola Politeknikoa en el año 1971, hasta que en 1985 comenzó su andadura en solitario aunque manteniéndose físicamente en Eskola . Paso a paso se ha convertido en un semillero de empresas e innovación que une la transmisión de conocimientos propios de la gestión de las empresas y el aprendizaje para crear nuevas actividades.

En 1996, Saiolan se convierte bajo la órbita de la SPRI, en el CEI Saiolan. Centro de Empresas e Innovación de Mondragón, S.A., participada por la propia SPRI, Mondragon Unibertsitatea, EL Ayuntamiento de Mondragón, Mondragon Corporación y el Grupo Ulma.

